

El Vinalopó castiga la política hídrica del PSOE

El PP arrasa en la principales ciudades de la provincia mientras el PSOE sólo revalida Alcoy y Dénia

11.03.08 - L. V. ALICANTE

El Partido Popular (PP) ha revalidado su ventaja sobre el PSOE en la provincia de Alicante. Las grandes ciudades han vuelto a ser feudo de los populares. Mientras, comarcas como el Vinalopó han castigado al PSOE por su política hídrica. Elche, Aspe, Monóvar, Novelda... En prácticamente todos los municipios del Alto, Medio y Bajo Vinalopó el PP ha impuesto su ventaja sobre la candidatura socialista. Municipios como Villena donde en 2004 los porcentajes entre PP y PSOE fueron muy ajustados, 45,5% para el primero y 45,6% para los socialistas, dieron el vuelco hacia los populares en la jornada del domingo-50,7% de los votos fueron a parar al PP frente al 43,5% para el PSOE-.

Los socialistas sólo han revalidado Alcoy y Dénia durante el 9-M. El resto de grandes ciudades de la provincia han sido para los populares.

Entre el castigo por la política hídrica llevada a cabo por el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero y el desencanto por la permanencia de una gestora que se eterniza en el tiempo. Los militantes de base del PSPV analizan la derrota en la provincia y valoran las ganas de renovación, de caras nuevas que den un nuevo impulso a los socialistas valencianos. En la provincia, el voto a los populares ha sido para Francisco Camps y para cada uno de los alcaldes del PP que han sabido vender los logros del Consell durante estos últimos cuatro años. Frente a ellos, el Gobierno central ha pecado de discreto y actuaciones como la Volvo han caído en el saco del PP, a pesar del apoyo económico del Gobierno de Zapatero.

L'Alacantí, del PP

L'Alacantí se vuelve a convertir en un feudo popular. Los socialistas sólo han logrado la victoria en Xixona -con un 51% frente al 42% del PP- y en Torremanzanas -45,8% del PSOE y 42% PP-. El resto de municipios, entre ellos la ciudad de Alicante, han sido para los populares. En Alicante se ha pasado de seis puntos de diferencia entre los dos grandes partidos en 2004 a los nueve de los resultados del pasado domingo.

La Vega Baja sigue siendo del PP. Allí, Orihuela, Torreveja, Catral, Benejúzar, Rojales... Los populares se han distanciado todavía más del PSOE hasta obtener más del doble de los votos en muchos de estos municipios. La polémica del trasvase del Ebro le ha vuelto a pasar factura a la candidatura socialista.

La Marina Alta y Baja también es de mayoría popular, a pesar de que en ciudades como Dénia los socialistas han arrancado la victoria al PP. Allí el 47% de los votantes ha dado su voto a Bernat Soria frente al 45% que ha preferido a Federico Trillo. En Benidorm, los populares mantienen su feudo y se alejan de los socialistas. La ventaja del PP de apenas un punto sobre el PSOE en 2004 se ha convertido en nueve puntos tras el 9-M. La presencia de Leire Pajín como número dos de la candidatura no ha servido para sacar a la calle a los socialistas benidormís, lo que ha motivado que el PSOE pierda más de un millar de votos en este municipio.

En L'Alcoià, el PSOE ha obtenido la mayoría de votos en Alcoy, pero no ha conseguido la victoria sobre el PP en ciudades como Ibi, Onil o Castalla, donde los populares han revalidado su victoria de hace cuatro años. La comarca de El Comtat está más repartida. Allí, municipios como Cocentaina, Benilloba o L'Orxa han sido para los socialistas frente a la victoria del PP en Muro de Alcoy, Agres, Planes o Vall de Gallinera.

Tras el 9-M la provincia de Alicante se vuelve a posicionar del lado del PP en unas elecciones en las que la participación casi ha alcanzado el 80% (79,4%), más de dos puntos por encima del histórico récord de hace cuatro años.

Los alicantinos han acudido en masa a las urnas, pero el color político de la provincia se mantiene y en algunos municipios el PP se despegó del PSOE en relación con los resultados de las elecciones municipales del mes de mayo pasado. Como ejemplo, Alicante ciudad, donde a pesar de que en mayo la mayoría de los votos fueron para los partidos de izquierdas, tras el 9-M el PP se ha consolidado como la principal fuerza política. Los partidos minoritarios como Esquerra Unida o la coalición liderada por el Bloc se han quedado en el camino y, en algunos casos, se han visto superados en votos por nuevos partidos como Unión, Progreso y Democracia, liderado por Rosa Díez, el cuarto más votado.



Decenas de personas en un colegio electoral de Alicante, el domingo.